

Nicole BARBIN, Présidente Mondiale



RES' ô Novembre 2016



REUNION A LA FOIRE DE CLERMONT-FERRAND

Le Président de la Foire , Jacques Sauret nous a exposé l'importance de cette manifestation pour notre Région



Présentation, par Véronique du travail qu'elle a effectué, avec l'Equipe du thème mondial

SENSIBILISATION AU DON D'ORGANES

Personne n'est vraiment préparé au don d'organes.

Comme toutes les questions qui touchent à la mort, ces sujets « tabou » sont évités ou contournés dans quelques contextes que ce soit (familial, professionnel etc...). Il est pourtant primordial que l'information se libère et aide chacun à se positionner pour ou contre



.Nous gagnerons ainsi sur deux tableaux : augmenter peut être le nombre de greffons pour sauver des vies, et en plus, lors du décès d'un proche, éviter à la famille d'avoir à prendre une décision à la place du défunt dans un contexte déjà très douloureux.

A l'issue de notre AG du jeudi 17 novembre, notre comité organisera dans le cadre d'un partenariat avec un groupe de l'ESC de Clermont- Ferrand, une manifestation(dans l'amphi de l'école de commerce), qui nous l'espérons, regroupera de nombreuses femmes Leaders et également une représentation de milieux associatifs, établissements scolaires, des instances régionales, d'entreprises ,clubs services, etc..

Ceci pour informer sur ce qu'est exactement le « don d'organes », tordre le cou aux fausses idées, témoigner et enfin nous l'espérons inciter chacun à parler à ses proches de son choix... **ATTENTION Nous comptons sur vous toutes pour réserver la date du 17 Novembre et participer nombreuses**



HISTOIRE SANS PAROLE



LE CLOS VOUGEOT



Réunion du conseil Mondial
lors de la visite des Hospices de Beaune
et Soirée au Clos Vougeot



Les Hospices de BEAUNE



SALON des Ingénieurs Toulouse

Véronica OLIVEIRA a présenté sa thèse, avec brio
« le management d'excellence est-il sexué »



Hilde Heye, Christine Ardoïn, ont exprimé leurs réactions à la Table Ronde managée par Annie Brizio



Hilde qui dirige son Entreprise et ne manage que des hommes, Son point de vue était très intéressant car, malgré le fait que la technique développée dans son entreprise n'était pas sa formation, elle n'a aucun souci de management, bien au contraire



Christine en tant que Directrice des Ressources Humaines dans une entreprise de métallurgie, avec une majorité d'hommes.

se fait respecter et apprécier



Merci à Annie qui avait magnifiquement organisé cette manifestation avec l'Association des Ingénieurs et Scientifiques de France et les Femmes Leaders Mondiales, à la suite de notre soirée au Clos Vougeot

Nicole Barbin a également donné son point de vue ainsi que les représentants des Ingénieurs masculins, en particulier Thierry Roux, l'organisateur du Salon « Rencontre Professionnelle de l'Ingénieur »



Nous avons également assisté à l'anniversaire de la SNIPF
Nicole félicitait Thierry Brick pour son intervention



- à la brillante conférence de Monsieur Brick
«L'industrie du futur : et l'homme dans tout cela »

- la Table Ronde sur la Cyber sécurité



Belle soirée et bons contacts
Nos deux associations vont travailler ensemble et nous avons déjà commencé

- Véronica Oliveira qui a le profil d'une Présidente Femmes Leaders, pour la Région de Toulouse

- Chantal Laschon , Femme Ingénieur est également partante pour cette création que supervisera Annie Brizio qui habite dans la même Région



Chantal Laschon et Véronica Oliveira les deux à gauche

Femmes Leaders Honorées



Véronica Oliveira a obtenu sa certification d'Ingénieur au CLOS VOUGEOT avec Chantal Laschpn, Annie Brizio et Marie Pierre Belz

Elle a reçu une décoration supplémentaire de la part de Thierry ROUX l'Organisateur du SALON de Toulouse « La main du Roi » qui récompense le travail accompli



Notre Association était présente ainsi que la SNIPF dont - Christine Ardoïn , notre adhérente est Présidente pour notre Région

Hilde Heye Présidente à l'International

- Nicole Pialoux Présidente Comité Auvergne
- Dominique Hazebroucq, Secrétaire Générale Mondiale
- Nicole Barbin Présidente Fondatrice

Et notre adhérente, Annie Brizio qui avait organisé la Rencontre et qui a obtenu également pour une nouvelle fois, la certification au Clos Vougeot

Nous avons longuement discuté avec Véronica et Chantal pour la création d'un nouveau Comité à Toulouse



Femmes Leaders en Action

Var-matin
la seyne - sanary
lundi 12 septembre 2016 Le grand quotidien du Sud-Est

SANARY

Le comité régional "Femmes leaders mondiales" est sur les rails

L'association "Femmes Leaders Mondiales" a réuni ses membres au Grand Hôtel des Bains, pour l'officialisation du comité Côte d'Azur. A cette occasion, la présidente fondatrice "mondiale" Nicole Barbin a fait le déplacement en compagnie d'Anne-Marie Chalier, sa vice-présidente, et de Véronique Barbin de Turckheim, la présidente "France". Les trois femmes ont remis les papiers officiels de création du comité Côte d'azur à sa présidente France Barrat et à sa vice-présidente Dominique Blanc. Elles ont également profité de l'occasion pour officialiser la présidence de Florence Coste, qui a récemment pris

La réunion de l'association "Femmes leaders mondiales" s'est réunie au grand Hôtel des Bains pour officialiser la création du comité Côte d'Azur. (Photo A. B.)

La tête du comité Provence Méditerranée. Une réunion quelque peu formelle mais pas seulement puisque ces dames ont également pu assister à une conférence sur le thème "Les femmes et la politique" avec les témoignages de Geneviève Lévy, députée du Var; Hélène Rigal, remplaçante du député de la 7^e circonscription et conseillère régionale, Dalida Sarkessian, adjointe à Bandol, et Sandra Torres, conseillère régionale et municipale à La Seyne.

Au cours de cette réunion, les participantes ont mis en application les trois piliers de l'association : la complémentarité des valeurs hommes-femmes, la transmission et la croissance d'un réseau d'influenceurs de pouvoir et de décision.

OUEST-VAR.INFO
L'actu locale à Sanary et des villes autour (de Six-Fours au Beausset)

Bonjour - Vie des communes - Infos locales par villes - Infos locales par thème - Nos vodos - Chez Ouest-Var - Nous contacter

INFO PRATIQUE

C'est la rentrée pour les "Femmes Leaders Mondiales"

Sanary - Vie des communes

mercredi 14 septembre 2016

L'association des Femmes Leaders Mondiales entend mettre en lumière les Femmes responsables et solides, "à partir de leurs parcours individuels pour promouvoir la place et l'impact de ces femmes dans la société, afin de dynamiser l'égalité des droits et la complémentarité des valeurs hommes-femmes" dit la charte de cette structure créée depuis 2000, mise en place dans de nombreuses régions françaises et pays étrangers. La semaine dernière au Grand Hôtel des Bains, l'heure était à l'officialisation du Comité Côte d'Azur présidé par France Barrat (avec Dominique Blanc comme vice-présidente) et du Comité Provence Méditerranée présidé par Florence Coste. Une présentation qui a été notamment déroulée en présence de Nicole Barbin (présidente fondatrice mondiale). A cette occasion, une conférence a été proposée autour des "femmes et la politique" avec des témoignages des élues Geneviève Lévy, Hélène Rigal, Dalida Sarkessian et Sandra Torres.